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PRESIDENTE: buenas tardes que se encuentran en la tarde de
hoy, damos la bienvenida a la doctora Marta Cecilia Osorio
nuestra secretaria de planeación, a su equipo de trabajo,
señor secretario hagamos el primer a lista.

SECRETARIO: buenas tardes señor presidente, buenas tardes a
los honorables concejales y demás asistentes a la plenaria
del día de hoy primer llamado lista señor presidente.
llamado a lista:

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: buenas tardes para todos,

presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: muy buenas tardes para usted
señor secretario, para los honorables concejales, para los
funcionarios del concejo, unidades de apoyo, al equipo del
equipo de planeación, presente.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTROS CANIZALEZ: (no respondió al llamado)

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: (no respondió al llamado)

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ: presente señor secretario Jaime

Andrés Beltrán.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: muy buenas tardes estimados
secretario, un saludo para los concejales, para la doctora
Marta y todo su gran equipo de planeación, saludo muy especial
presente.

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: buenas tardes señor
secretario, un saludo a usted, a los compañeros concejales, a
los funcionarios de la administración que nos acompañan en
esta tarde noche, presente señor secretario.

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: muy buenas tardes, un saludo
especial a usted secretario, a toda la mesa directiva a todos
mis compañeros, a la Policía Nacional, a la secretaria de
planeación a la doctora Herli, a la doctora Paola que nos
acompaña hoy y a todas las personas que siempre nos acompañan,
a mis compañeros, muy buenas tardes y Dios los bendiga acada
uno de ustedes.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: presente señor secretario

presente.

LEONARDO MANCILLA AVILA muy buenas tardes para todos, un

saludo especial a la secretaría de planeación a su equipo de
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trabajo, un saludo especial a la Policía Nacional presente
señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO: buenas tardes presente, presnete a la

excelentísima mesa directiva.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presente.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: buenas tardes señor secretario,
saludar muy atentamente a los honorables concejales, a la
doctora Marta nuestra secretaria de planeación, a la doctora
Herli, a las barras que nos acompañan en la noche de hoy a
los honorables concejales, a la fuerza pública, presente señor
secretario.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (no respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: presente secretario, un saludo
a la mesa directiva que hoy viste de azul, supongo que en
apoyo del día de mañana a la marcha en contra este pésimo
gobierno de Petro, presente secretario.

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR: muy buenas tardes para todos

presentes señor secretario.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: (no respondió al llamado)

SECRETARIO: señor presidente le informo que el primer llamado
lista lo han contestado 15 honorables concejales, existiendo
quórum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: existiendo quórum decisorio y deliberatorio demos

lectura al orden del día secretario por favor orden del día.

SECRETARIO: orden del día.
ORDEN DEL DIA:

PRIMERO: llamada a lista y verificación del quórum.

SEGUNDO: lectura discusión y aprobación del orden del día.

TERCERO: himno de la ciudad de Bucaramanga.

CUARTO: tema - presentación del informe de gestión del primer

trimestre del año 2023, oficina del Sisbén al cargo de la

doctora Herli Sandoval y la doctora Marta Cecilia Osorio López

secretaria de planeación.

QUINTO: lectura, documentos y comunicaciones.

SEXTO: proposiciones asuntos varios Bucaramanga fecha lunes

19 de junio del 2023, lugar en el salón de plenaria Luis

Carlos galán Sarmiento del Concejo municipal de Bucaramanga
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ahora 6:00 p.m. firmado por el presidente del honorable

concejal Javier Ayala Moreno y el secretario general Wilmar

Alfonso Palacio verano, ha sido leído el orden del día señor

presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día, lo aprueban los honorables

concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor

presidente.

PRESIDENTE: continue secretario.

SECRETARIO: tercer punto del orden del día himno de la ciudad

de Bucaramanga.

31:47 HIMNO DE BUCAARAMANGA 34:02

PRESIDENTE: continue secretario.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día señor presidente,

tema, presentación del informe de gestión del primer
secretario.

INTERVENCION DEL DEL HONORABLE CONCEJAL LUISA FERNANDA
BALLESTEROS CAÑIZALES: secretario buenas tardes, presidente

una moción para reportar asistencia.

SECRETARIO: se registra la asistencia de la honorable concejal

Luisa Fernanda Ballesteros Cañizalez.

INTERVENCION DEL DEL HONORABLE CONCEJAL ANTONIO VICENTE
SANABRIA CANCINO: presidente buenas tardes, secretario para
reportar mi presencia en la plenaria virtual, gracias. Antonio
Sanabria Cancino.

SECRETARIO: se registra la asistencia de la honorable concejal

Antonio Vicente Sanabria Cancino.

PRESIDENTE: listo secretario continuamos con el orden del día

por favor.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día tema, presentación
del informe de gestión del primer trimestre del año 2023,
oficina del Sisbén a cargo de la doctora Herli Sandoval y la
doctora Marta Cecilia López Cecilia Osorio López secretaria
de planeación.
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PRESIDENTE: bueno damos la bienvenida a la doctora Herli
Sandoval y a la doctora Marta Cecilia Osorio nuestra
secretaría de planeación y oficina del Sisbén, el informe es
de la oficina del Sisbén, entonces vamos a darle doctora Herli
30 minutos para rendir el informe, no sé quién lo va a rendir
su merced o la doctora Herli, la doctora Marta ah bueno
perfecto y después los concejales pues harán las inquietudes
que tengan sobre el tema y volvemos y le damos la palabra
doctora para que la resuelva entonces tiene la palabra por
treinta minutos.

INTERVENCION DE LA DOCTORA MARTHA CECILIA OSORIO LOPEZ
SECRETARIA DE PLANEACION: con el saludo para todos los
concejales, decirles que hace unos quince días que fue la
presentación del informe de la secretaría de planeación,
nosotros hicimos también la presentación del SISBEN como
quiera que forma parte de la secretaría, voy a volver a
presentar el mismo informe con salvo algunos unos ajustes en
temas de base de datos. Entonces y después si alguien quiere
preguntarle también a la doctora Herli precisamente por eso
está también acá, ustedes saben que la línea estratégica de
Bucaramanga territorio libre de corrupción, tiene dentro de
su meta el poder mantener actualizada la base de datos del
SISBEN, tenemos unos recursos comprometidos o contratados
hasta el 31 de marzo de este año, por $497.750.000
(cuatrocientos noventa y siete millones setecientos cincuenta
mil pesos) eso corresponde a más o menos unas 45 CPS
contratados hasta mayo, a 31 de marzo 282.738 personas
corresponden a 109.272 hogares que se encuentran registradas
en la base de datos del SISBEN con metodología cuatro, podría
decir también que el proceso del SISBEN mantiene la
información asociada a las solicitudes de tramites, que están
registradas en el SISBEN app de forma presencial, en el portal
ciudadano y en el pre registro, de un de un orden de los
12.239 (doce mil trescientos treinta y nueve) y 12.867 (doce
mil ochocientos sesenta y siete) usuarios atendidos de manera
presencial, 748 (setecientos cuarenta y ocho) del módulo PQRSD
y del correo institucional. De eso también podemos decir que
también 300 (trescientas) personas en promedio son atendidas
a diario en el SISBEN y 8.829 (ocho mil ochocientas
veintinueve) encuestas aplicadas, los puntos de atención los
que ustedes ya perfectamente conocen, un punto principal en
la treinta con treinta en el barrio la Aurora y los diez
puntos externos distribuidos en los en las cinco zonas de la
ciudad norte, sur Oriente, occidente y centro y una plataforma
diseñada para la recepción de solicitudes en línea.
Vayamos más pues ya como en como en como en como en materia
en términos de categorías de base del SISBEN, bueno quiero
decirles del total de personas en base de datos con corte a
31 de diciembre de 31 de marzo de este año, tenemos 282.669
(doscientos ochenta y dos mil seiscientos sesenta y nueve)
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personas en base de datos, qué puedo decirles ustedes saben
que las categorías del SISBEN van de la A la D y tenemos que
en la categoría A-B hay el 71.19% de las personas
sisbenizadas, correspondiendo a la C y a la D el 24% y el
4.37% respectivamente, también podemos decir que de esta
población que son 282.669 (doscientos ochenta y dos mil
seiscientos sesenta y nueve) personas, adultos mayores son
45.018 (cuarenta y cinco mil dieciocho) personas con alguna
discapacidad 21.441 (veinte un mil cuatrocientas cuarenta y
una), población extranjera venezolana 16.123 (dieciséis mil
ciento veintitrés) y el resto de la población son 200.087
(doscientos mil cero ochenta y siete), distribuidos
porcentualmente les podría decir que del total de la población
en base de datos Sisbenizadas a 31 de marzo de este año, el
16% son adultos mayores, el 8% por ciento son personas con
alguna discapacidad, el 6% es población extranjera venezolana
y el resto de población es el 70%, de aquí que podríamos
resaltar, por ejemplo frente al tema de población extranjera
venezolana, como para traer una adicional a la que mencionamos
hace quince días, el año pasado para esta época en marzo de
del año pasado teníamos población extranjera Venezolana
sisbenizados en base de datos, 4.500 (cuatro mil quinientas)
hoy hay cuatro veces más hay 16.123 (dieciséis mil ciento
veintitrés) población extranjera venezolana, obviamente no se
compadece mucho con la población total que se encuentra en
Bucaramanga, que estuvimos mirando según migración Colombia
hay un aproximado de 60.809 (sesenta mil ochocientas nueve) a
de población venezolana, información que nos provee migración
Colombia al año 2022, temas como la falta de regularización y
el hecho de que esta es una población muy flotante, hace que
no se tenga más población venezolana en la base de datos,
qué más podemos decir, los criterios para las visitas a las
personas son criterios asociados a personas enfermas,
hospitalizadas o a programas como mi casa ya, familias en
acción, universidades, personas que necesitan becas en las
universidades o en los colegios. Frente a las categorías de
la base de datos del SISBEN cuatro, también podemos decir que
en el mes de mayo tenemos ya la información podría ser para
el próximo para el próximo informe, pero sin embargo pues
traje acá que este mes ya hubo un incremento de 5.000 (cinco
mil) personas básicamente se ha trabajado este mes en
ejercicios de actualización, para personas que requieren estar
Sisbenizadas por el tema de mi casa ya, Y por el tema de
tránsito ciudadana o anterior llamado familias en acción.

El proceso del SISBEN en este primer trimestre se mantiene,
la oficina dio inicio a la atención presencial en el mes de a
finales del mes de enero del 2023, dio apertura gradual a los
puntos a partir del 13 de febrero de 2023, se logró aplicar
la totalidad de las en cuentas pendientes de la vigencia
2022, cosa que me parece que es importante y relevante
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mencionar Y en este primer trimestre, se han aplicado 8.829
(ocho mil ochocientas veintinueve) encuestas la oficina
continúa con actividades de socialización de la metodología
SISBEN cuatro y participación en eventos institucionales,
también como una información adicional a la que a la que di
hace quince días, podemos decir que para el mes de julio
tenemos actividades con adultos mayores tendremos, porque se
va a hacer en julio en puntos móviles, en centros vidas y lo
vamos a hacer de manera mancomunada con la Secretaría de
Desarrollo Social de la alcaldía, actividades realizadas ya a
nivel del proceso de SISBEN la recepción de solicitudes de
encuesta nueva, por primera vez hubo cambio, domicilio,
revisión de categorías, modificaciones y retiros, aplicación
de encuestas en cambio y actualizaciones de manera telefónica,
participación en ferias, eventos institucionales y puntos
móviles, hicimos una feria en un una un evento institucional
en los barrios la feria, en San Martín, en Colorados en
Porvenir y un evento de aguanta la barra, también
participación en jornadas de socialización de la metodología
cuatro, sabrán ustedes que esa ha sido una preocupación
constante desde el año pasado, de lograr capturar las personas
que aún requieren ser trasladadas a la metodología cuatro,
muy a pesar de que tenemos la buena noticia de que este este
periodo fue corrido hasta marzo del año siguiente, y el
trabajo de seguimiento al cumplimiento del trabajo de campo
que eso es una labor administrativa que adelanta la doctora
Herli en la oficina del SISBEN. Qué actividades adicionales
se han adelantado, pues el seguimiento a las encuestas
aplicadas, que tiene que ser sincronizadas y enviadas al
departamento Nacional de planeación, para que se puedan
validar y se puedan publicar, la verificación de la calidad
de las encuestas, esa ese es una labor también que adelanta
la oficina del SISBEN, se llevó a cabo al 10% de las encuestas
aplicadas, el proceso continuo de retroalimentación de la
metodología al personal encuestador y promotor, porque pues
para nosotros es muy importante que este personal se esté el
tema de salud planeación, este.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: encontramos que en esa única meta de mantener
actualizada la base de datos del SISBEN, el cumplimiento de
la meta hasta esa fecha era del 67.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS AVILA CASTEBLANCO:
los ciudadanos decir que a veces los encuestadores llegan y
familias en el segundo es una familia, en el tercero es otra
familia, y en el primer piso es otra, estudiantes que puedan
llegar a llegan y pasan todos los requisitos en los diferentes
pues para hacerle restricción para recibir el beneficio, pero
la respuesta que entregan el Ministerio es que no tienen la
información del SISBEN, entonces cuando llegan a legalizar
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los documentos en la institución, dicen no es que el SISBEN
no les ha actualizado el puntaje. Entonces cuando el
Ministerio empieza como que le tira la pelota.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ:

planea a Marta frente al tema de las fronteras y de los límites
de los municipios, que con su GPS empieza a hacer el proceso
y le dice no señor no se puede, entonces sería una tarea que
hay que dejarles para que revisemos en detalle eso única y
exclusivamente es en los puntos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL NELSON MANTILLA BLANCO:

saludarlos coorporados, la pregunta mía es referente doctora
Herli el carácter urgente pero que aún es. Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal, alguien más va a ser
el uso de la palabra los concejales que están presentes, tiene
el uso de la palabra el concejal Carlos Barajas.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS ANDRES BARAJAS
HERREÑO: señor presidente muchas gracias, saludar muy

especialmente a la doctora Marta, la doctora Herli, mujeres
que hacen el muy buen trabajo honrando la administración
pública y usted.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ANTONIO SANABRIA CANCINO:

comprendemos que el presupuesto que ustedes tienen asignado
para darle cumplimiento cobertura este programa social, es
muy mínimo, mirando el informe dice que te están buscando
604.026 (sesenta y cuatro mil veintiséis) ciudadanos que aún
no han podido realizar el procedimiento de acceso o de
actualización de la información por vía plataforma,
reconocerles ese buen gesto que han hecho de descentralizar
y de poner este buen servicio a través de las ágoras, los
nueve puntos están ubicados en las diferentes comunas,
facilitan aquellas personas como lo decía el concejal Barajas
les impide de pronto económicamente o la parte de su salud,
no les permite poder asistir hasta el barrio la Aurora, lo
puedan hacer desde las ágoras, pero hay una queja muy sentida
que es la plataforma que se utiliza para actualización de los
datos, quiero doctora Herli hacerle esta apreciación
propositiva, le pasé una ficha a José Luis, mire doctora Herli
para que por favor tome atenta nota, este proceso la gente lo
intenta hacer por la plataforma, el portal ciudadanos del
SISBEN y cuando llegan a la parte de la contraseña dice muy
claro ahí, su contraseña debe ser de seis caracteres y la
deben integrar una letra mayúscula y un número, ahí le
demuestro con este ejemplo cuatro intentos de querer entrar,
de querer ingresar para actualizar los datos Y ha sido
imposible. Esas son las quejas que la comunidad máxima que
hay que tener en cuenta en la comuna uno y la comuna dos la
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comuna tres, la comuna once, la comuna unas occidentales y
orientales, tienen problemas de conectividad la señal por
esos sectores son bastante complicados, entonces para que
tome atenta nota de esta queja expresa la comunidad y otro
de los temas que la gente también reclama, es que en el cambio
de SISBEN tres hacia la modalidad cuatro los ciudadanos no se
sienten representados en su condición socioeconómica y
psicosocial, quiero decirle que en el SISBEN tres las
personas que estaban con un puntaje mínimo, cuando vino el
cambio a la modalidad SISBEN cuatro pues la nueva
clasificación por actividades mucha pero muchas ciudadanía
muchos ciudadanos quedaron por fuera de los programas y de
las ayudas que puedan recibir a través del SISBEN. Esa es mi
intervención presidente para que la doctora Herli tome atenta
nota con respecto al tema que se viene presentando con las
falencias de la plataforma, gracias presidente por el uso de
la palabra.

PRESIDENTE: muchas gracias concejal tiene el uso de la palabra
la doctora Marta o la doctora Herli para responder las
inquietudes de los concejales, muchas gracias. Diez minutos
por favor José.

INTERVENCION DE LA DOCTORA MARTHA CECILIA OSORIO LOPEZ
SECRETARIA DE PLANEACION: bueno yo me tomo uno, porque en
realidad se me habrá es importante que la doctora Herli le dé
respuesta a algunos asuntos que son como más del de la parte
administrativa y del Diario del diario trabajar, quería
decirle quizá al doctor Wilson Ramírez que ha sido muy
reiterativo en lo del tema.

PRESIDENTE: el receso por favor sírvase verificar el quorum.

SECRETARIO: si señor presidente
llamado a lista:

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: presente.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTROS CANIZALEZ: (no respondió al llamado)

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: presente señor secretario.

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ: presente señor secretario.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: presente secretario.

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: presente señor secretario.
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ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: presente señor secretario.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: presente secretario.

LEONARDO MANCILLA AVILA: presente.

NELSON MANTILLA BLANCO: presente.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: presente señor secretario y muy

atento.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presente.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (no respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: (no respondió al llamado)

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR: presente.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: presente secretario.

SECRETARIO: señor presidente le informo que el llamado a lista
la han contestado 16 honorables concejales existiendo quorum
un decisorio y de liberatorio presidente.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: presidente me permite una moción. Presidente.

PRESIDENTE:tiene el uso la palabra concejal.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: gracias presidente, es que me dicen que la transmisión
en vivo tiene problemas que solamente está mostrando una parte
luego se corta entonces para revisar.

PRESIDENTE: perfecto, a José nuestro ingeniero de sistemas
por favor verifique la situación presentada o manifestada por
la concejal, tiene el uso de la palabra doctora Herli por diez
minutos.

INTERVENCION DE LA DOCTORA HERLI SANDOVAL TARAZONA (OFICINA
DEL SISBEN): gracias concejal, bueno en atención a las
diferentes inquietudes presentadas por los concejales,
pretendo hacer una mención como de las generalidades del
proceso SISBEN y las inquietudes que nos queden pendientes de
dar respuesta lo haremos por escrito. En primera instancia
como oficina del SISBEN tenemos un punto principal ubicado en
la carrera 30 #30-40 del Barrio La Aurora y diez puntos
externos, al igual estamos haciendo actividades en los
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diferentes barrios que denominamos puntos móviles SISBEN,
tanto en los puntos de atención externos, como en las
actividades que realizamos, estamos revisando la información
de la ciudadanía y estamos recepcionando las solicitudes para
dar trámite, no Solamente damos información, sino que
recepcionamos las solicitudes para ser registradas en el
aplicativo SISBEN app y proceder a realizar las respectivas
encuestas en el momento oportuno. De igual forma podemos decir
que las inconformidades que se presentan con la metodología,
se pueden resolver haciendo las solicitudes, la concejal
Marina hacía alusión a unas quejas, pero yo creo que de las
quejas de la comunidad se van centrando es en las
inconformidades con el grupo y en las actualizaciones que ver
realizar el ciudadano, para que el grupo o categoría cambie
de acuerdo a la necesidad que cada ciudadano tiene, en cuanto
al tema de la meta, la meta del SISBEN siempre se está
cumpliendo al 100%, la meta en el plan de desarrollo es
mantener actualizada la base de datos del SISBEN y esta
actividad se realiza día a día con las actuaciones que tiene
el SISBEN, en la recepción de solicitudes de encuesta nueva,
cambio de domicilio, inconformidades de grupo,
actualizaciones, modificaciones y retiros que es lo que hace
la oficina del SISBEN en cumplimiento en cumplimiento de su
propósito.

En cuanto a la situación que se habla de la demora en la
aplicación de las encuestas, como se decía en el informe
nosotros teníamos a febrero 28 la elaboración y la aplicación
de 2.806 (dos mil ochocientas seis) encuestas, que era lo
que nos había quedado pendiente de la vigencia 2022, a la
fecha nosotros tenemos pendientes más o menos unas 7.000
(siete mil) encuestas, pero esto corresponde a los meses de
abril y mayo, luego nosotros no tenemos encuestas pendientes
de aplicar de enero, febrero y marzo vamos más o menos en el
periodo de abril como les digo abril y mayo, es importante
que el ciudadano esté pendiente del estado de la solicitudes,
porque generalmente nosotros llamamos al ciudadano un día
antes, para notificarles de la aplicación de la encuesta y
una vez nosotros asistimos al punto al siguiente día, da la
casualidad de que el ciudadano no espera y después la queja
repetitiva es que nosotros no vamos a hacer la encuesta y que
llevan seis meses y un año y que la oficina no ha acudido a
realizar la visita como tal. Entonces es importante le reitero
que el ciudadano esté pendiente del estado de su solicitud,
la demora en la aplicación de las encuestas tanto la que se
hacen en los puntos de atención externos y en las actividades
es el mismo, de cuando la persona lo hace a través del portal
ciudadano, es importante también recalcar que esos días el
portal ciudadano como es una plataforma nacional ha venido
presentando intermitencias, luego es posible que lo que
manifiesta el concejal Antonio Sanabria sea la realidad de lo
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que acontece con la plataforma, entonces es tener un poco de
paciencia y en lo posible estar intentando para realizar el
respectivo proceso, pero notificaremos como tal al
departamento Nacional de planeación de lo que manifiesta el
concejal para que ellos hagan los ajustes respectivos. En
cuanto a lo que se manifestaba de los grupos y categorías
que no corresponden a las condiciones socioeconómicas de los
ciudadanos, es importante hacer un llamado a la comunidad
para que se acerquen a los puntos de atención externos o al
punto principal y realicen la revisión de la información,
porque si bien es cierto hay ciudadanos que desde el 2019 que
se hizo el proceso de barrido no han vuelto a acudir a la
oficina del SISBEN actualizar la información y puede ser que
las condiciones socioeconómicas hayan cambiado, se hayan
cambiado de domicilio o hayan hecho una modificación en lo
que corresponde a los hogares, puede ser que el hogar haya
cambiado de manera significativa, se hayan mudado algunas
personas de ese hogar y la conformación ya no sea la misma y
toda variable se enfatiza en el cambio o modificación de la
categoría o grupo que se tiene en el SISBEN, en cuanto al tema
de los estudiantes es importante aclarar, que la oficina del
SISBEN en este tipo de solicitudes cuando el ciudadano
manifiesta su inquietud y su interés de ingresar a la
educación superior, nosotros les estamos dando la prioridad
que se requiere, tanto a los estudiantes de carrera
universitaria, como a los cupos escolares y a los temas tanto
de discapacidad, temas de salud y adultos mayores
efectivamente.
En cuanto a la base de datos a marzo 31, tenemos sisbenizadas
282.738 (doscientas ochenta y dos mil setecientas treinta
ocho) personas, de esa manera está compuesta en nuestra base
de datos y en lo que corresponde a las demás inquietudes que
no se le haya dado respuesta, en esta inquietud en esta
presentación como lo dije anteriormente se dará por escrito
muchas gracias.

PRESIDENTE: a usted doctora Herli Sandoval muchas gracias, a
la doctora Marta Cecilia Osorio por su presencia el día de
hoy a sustentar frente al concejo de la ciudad el informe de
gestión del SISBEN Bucaramanga, que va obviamente es una
dependencia o está incluido dentro de la secretaría de
planeación. Entonces señor secretario continuemos con el orden
del día.

SECRETARIO: quinto punto del orden del día, lectura de

documento de comunicaciones no hay documento de comunicaciones
por el leer en la secretaría señor presidente.

PRESIDENTE: siguiente punto.
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SECRETARIO: sexto punto del orden del día proposiciones
asuntos varios, señor presidente le informo que no hay
proposiciones en la secretaría, de igual forma no hay ninguna
solicitud de la palabra en el chat de la plenaria y tampoco
solicitudes de forma presencial.

PRESIDENTE: gracias secretario damos por terminado el orden

del día.

SECRETARIO: ha sido agotado el orden del día señor presidente.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

EL SECRETARIO GENERAL,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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